
Nos actions de sensibilisation
Nous avons communiqué ces derniers mois auprès d’acteurs des transports pour
présenter notre démarche. Nous leur avons présenté le projet tel que prévu par la
RATP, mais surtout nos solutions alternatives présentant de nombreux avantages
au niveau local et régional.

Nous avons présenté notre avis auprès des personnes suivantes (présentation
disponible ICI) :

Ghislaine SENÉE : élue de l’opposition au Conseil d’Administration d’Ile
de France Mobilités
Daria Orlac’h  :  Directrice des transports et  des mobilités au conseil
départemental de l’Essonne
Candidats aux élections régionales :

Audrey Pulvar (DVG)
Julien Bayou (EELV)

Nous  avons  par  ailleurs  contacté  la  sous-préfète  de  Rambouillet  pour  lui
demander de jouer un rôle de médiation entre nous/commune et la RATP, afin de
leur présenter le même document. Sans suite à ce jour.

Enfin, nous avons souhaité présenter une motion au CA d’IDFm. L’objectif étant
d’obtenir un décompte précis du nombre de voies de garages nécessaires à la
RATP pour déployer les nouvelles rames. Ceci nous a été refusé, bien que soutenu
par les associations d’usagers.

http://polegaresaintremy.fr/cms1/index.php/2021/06/01/nos-actions-de-sensibilisation/
http://polegaresaintremy.fr/cms1/wp-content/uploads/2021/06/210311_Rencontre_PGSR_CD91.pdf

